

今年もたくさんのご参加 ありがとうございました

環境にやさしくきれいな町づくりを基本理念に、地縁団体内膳町自治会主催で檀原市内膳町自治委員会、同防災会並びに内膳善寿会、大和信用金庫八木支店等の団体の協力参加を仰ぎ、今年も11月20日(日)、朝8時に、呼びかけに賛同された住民がさくら公園に集合しました。(約68名) 数班に分かれて、一時間余りで八木駅周辺、飛鳥川堤防、春日神社、内膳町全域、各公園の清掃活動を行いました。

今年の内膳町一斉清掃のボランティア活動に参加していただきありがとうございます。今年も、このクリーンデー活動を定着させ、きれいな町にする運動を広げたいと考えています。なお一層の内膳町自治会活動にご協力をお願いします。



内膳町自治会通信

第31号

会報編集委員会
平成28年12月発行

内膳町一斉清掃(クリーンデー)実施



防災会だより

第6回内膳町防災フェスティバル開催

内膳町防災会は10月1日(土)午前10時より、防災フェスティバルをさくら公園で開催しました。

当日は、夜来からの雨も開始前には止み、曇天にもかかわらず80数名(前年より増加)の方々がさくら公園に、事前に指定している集会所から参集されました。「地域の一人一人が防災に対しての意識を見直し、必要な知識を身につけ、災害に対する心構えをする。そして人々が一つの場所に集い、住民の交流を図り、減災につなげる」を目的に訓練を行いました。「訓練は必ず役立つ、訓練は何回も繰り返す」を基本理念に、訓練の内容を防災会役員会で検討して実施。各集会所からさくら公園までの集団での避難訓練から始まり、今年度新たに取り入れた防災クッキングの実技講習、非常食の調理講習をグループに分かれて行い、いろいろな質問も飛び出し有意義な講習になりました。防災会のメンバーによる防災会の装備品の非常発電器、投光器、チェンソーなどの年次点検を兼ねた運転公開と、防災倉庫のその他の備品展示を見学し、同時にスタンプから説明を受けました。その後、参加者全員でのバケツリレーの実技訓練を行いました。前回よりも息の合ったバケツリレーが行われました。天候不良で訓練予定のアイテムの崩壊家屋からの救出訓練は実施出来ず残念でしたが、訓練終了後、防災クイズに



全員参加。難問に挑戦して最後まで正解の12名の方が豪華賞品を手に入れました。最後に防災会給食班による「豚汁」と檀原市からの寄付の「五目ご飯のアルファ米」を喫食。参加者一同、しばし防災の話に花が咲き、本年度の防災フェスティバルは無事終了。

檀原市から「こんな立派な訓練を連続して実施している地域は少ない」との評価もいただきました。

内膳町防災会は晩成校区の防災会の幹事団体として、晩成校区の防災訓練を小学校で実施します。今年度は全体の幹事団体に当たっていますので、防災訓練の計画と遂行を担っています。

日時は12月11日(日)で、内膳すみれホール前に午前9時までに集合の上、晩成小学校まで行進します。皆様のご参加お待ちしております。

財産管理運営部会活動報告

5階大ホールの椅子を新調し、併せて収納棚を改修しました

すみれホールの利用者が増えるに従い、5階大ホールの利用率も上がり椅子と机を出し入れする機会が増えました。そのため、使い勝手の悪かった重いパイプ椅子をスタッキング出来る軽い椅子に買い替え、不評だった机の収納も縦に行えるよう棚の改装も行いました。椅子はキャスター台に載せて移動ができて、女性や高齢者の方でも楽に設置・片付けが出来るようになり、また、なお以前まで使用していたパイプ椅子はさくら公園に移動し、まつりの時や緊急避難時に使用出来るよう防災倉庫に収納しています。



出し入れしやすくなりました

晩成小学校資源回収

ご協力ありがとうございました

晩成小学校では年に春と秋の2回資源回収が行われます。11月12日(土)の回収で集められた古新聞、ダンボール、雑誌などが約11万円になりました。資源回収で得たお金とほぼ同額の報償金が檀原市から支払われます。資源回収は約30人の晩成小学校PTAが中心となり全保護者が協力して行われます。回収当日は小学校の先生方も多数参加されました。

資源回収で得られたお金は学校図書や備品の購入、まとまったお金が必要になる体育館の緞帳の修繕などのために積み立てられます。市内でも資源回収をしていない他の学校では予算に困窮している場合が多いことから「皆様のご協力のおかげで集まったお金は子ども達のために有効に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。」と森校長先生が話しておられました。



安心安全環境部会だより

今期の計画で地縁団体内膳町自治会は新規に5台の防犯カメラの増設を考えています。関西電力との電柱使用認可の件で少し工事が遅れています。完了すれば、合計で26台の防犯カメラが町内に設置されたこととなります。ますます犯罪の撲滅と防止に役立つと確信しています。また今年1月から10月までの期間で警察署から現在稼働中の画像確認を行いたいとの要請があった件数は10件でした。

「近鉄八木駅周辺重点防犯防災関連協議会」の行事に参加

地縁団体内膳町自治会、並びに内膳町自治会、同防災会は関連協議会による近鉄八木駅周辺の防犯防災の啓蒙、広報活動に協力します。

今年も、12月21日(水)から23日(金)までの3日間、午後6時過ぎから年末の防犯啓蒙のPRを官民一体となっておこないます。近鉄八木駅コンコースをメイン会場に、「安全な町づくり」を推進して、檀原警察、近鉄八木駅、八木駅前商店街、その他関係者とともにこの活動を例年通りサポートします。期間中は内膳町自治会、内膳町防災会は関係者と共に、町内のパトロール、防犯啓蒙のPRの作業をおこないます。皆様のご理解をお願いします。

待ってました！「内膳町秋まつり」今年はさくら公園で開催

平成28年度の秋まつりが10月23日に、内膳さくら公園にて開催されました。

昨年までは秋の行事に合わせ、地域のお守りとしての長い歴史ある、内膳春日神社の境内で行ってまいりましたが、今年は内膳さくら公園にて秋まつりを行うことにしました。一般的に秋の祭りは、農作業からの伝統行事でその年に収穫された農産物を守り神に供え感謝するものです。そのため地元の神社と一体となる行事ですが、地縁団体内膳町自治会まつり特別委員会において、数か月前から色々な意見を参考に何回もの会議を経て、初めてメイン会場の変更と期間を一日に短縮する今回のような形態をとるに至りました。

基本概念は地域の子供たちの健全な成長を祈願する日本独特な行事（七五三参り）の時期的な行事とどぶらせ、子供たちのための祭りと位置づけることにしました。あわせて催し会場は、事故防止の見地及びテント等の準備作業の利便性など考慮の上、安全で広い場所であるさくら公園が適切と判断し、春日神社に相談、了解の上で変更することにしました。さらに地域の子供たちの生活現況、支援ボランティアの負担などをかんがみ、祭りの期間を短縮することで、内容の充実と経費の削減を図りました。



紙飛行機飛ばし大会の様子



また模擬店も子供達向けに配慮し、さらに多くの子供が参加するだんじり、手作り紙飛行機飛ばし大会と、いろいろインパクトを与えるようにと工夫を重ねました。

当日は、まずまずの気候で、前日からの準備を含め自治会役員並びに支援ボランティア80数名の協力で、午前9時から予定通り開始。ビンゴゲーム券付前売り参加券は406枚を売り上げ盛況の中、オープニングは榎原市吹奏楽団による生演奏。奥の広場では今回初めて採用の手作り紙飛行機飛ばし大会。参加者及び主催者側も初めての試みでしたが、子供達はいかに及ばず父兄にも大変人気で、記憶に残るイベントとなりました。正午ごろから幼児や小学生によるだんじりの町内巡行がスタート。一段と祭りが盛り上がったようで、夜店的な子供向けのゲームの前では、長蛇の列も出来て、マジシャンによるショーでは、大人も子供も声を上げてそのテクニクに魅了されました。そして目玉となる最後のビンゴゲームで参加者全員がクライマックスを迎え、事故もなく無事秋まつりが終了。参加者は秋まつりを十分楽しみ、そして地域のつながりが大切との認識を深めたようです。

ご挨拶

雨よ降らないでくれと祈った日、内膳町秋まつりを無事盛況裏に終えることが出来ました。皆さま方のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

例年と違って本年は「まつり特別委員会」を中心として「口角あわをとばす」ほどの議論を繰り返し、まつりを企画致しました。まつりは一日だけでしたが、子供だ

んじりやマジックショーなど、子供たちのほちきれんばかりの笑顔が飛び交う姿が見られ感激致しました。これから安心して安全な町内膳町を目指して、夜間パトロールや防犯力メラの充実をはかっていきますので、今後ともよろしくご協力賜りますようお願い致します。

地縁団体

内膳町自治会

会長 田中 眞幸

すみれホールからのお知らせ

年末年始 休館日のお知らせ

すみれホールの年末年始の休館日は 12月29日(木) から1月3日(火) までとなっています。

秋まつりの写真について

広報部が撮影した秋まつりの写真約300枚をインターネット上で公開しています。無料でダウンロードも出来ますので、欲しい方は下記にアクセスしてください。

☆スマートフォンからも閲覧できます。



最後までいろいろな作業をしていただいた、各役員、自治委員及び支援ボランティアの方々、地縁団体内膳町自治会活動に御協力ありがとうございました。感謝申し上げます。なお当日の全写真はインターネットで閲覧できますので興味のある方はご覧下さい。詳しくは本新聞中にある「すみれホールからのお知らせ」の記事を参照の上アクセスしてください。



中間会計監査実施

10月30日(日)平成28年度上半期(平成28年4月1日～同9月30日)に関わる中間監査が行われ、打谷員外監査、岡本監査の両氏から会計処理が適切に行われていると承認を得ました。

「内膳町の防犯灯のLED化」

榎原市内膳町自治委員会は、平成28年度の計画予定通り、4丁目を中心に防犯灯のLED化を進めてまいりました。その結果46台のLED灯火への取替えと、1台の新設を9月末で完了しました。該当地域の街が明るくなったことと、電力の省エネにつながることに思います。来年度も引き続き残りの、内膳1丁目と5丁目、及び不具合な場所の調査検討の申請を榎原市に提出する予定です。ご協力ありがとうございました、お気付きの防犯灯の箇所があれば御連絡下さい。

善寿会 会員募集

内膳善寿会は会員を募集しております。入会資格は六十歳以上であれば老若男女を問いません。ぜひご参加を。



申し込み、問い合わせは 高林までお願いします